



Camina sobre las nubes con ALDO Pillow Walk

La nueva tecnología detrás del calzado de la firma canadiense para pisar con comodidad y vivir con confianza

Ciudad de México, 08 de septiembre de 2022 - ALDO Shoes sabe la importancia de elegir el par adecuado para tus *looks* diarios, desde correr a la oficina para no llegar *fashionably late* hasta subir miles de escaleras para llegar a tus clases favoritas. Por ello, espera lo inesperado con nuestro diseño más cómodo, *so far*.

Esta temporada, introducimos nuestra nueva tecnología *Pillow Walk*, una propuesta creada para todos los amantes del calzado que buscan armonía entre estilo y comodidad en extensas categorías como mujer, hombre y unisex. ¡Conoce todo lo que tienen para ti!

Impacto:

La exclusiva fórmula de espuma de doble densidad ayuda a absorber el impacto y a liberar cómodamente para que tengas la máxima confianza en tus pasos.

Rebote:

La combinación de Poliuretano y *Soft Memory Foam* no sólo te permite evitar el "periodo de adaptación" que caracteriza a cualquier par de zapatos recién estrenados, sino que también mantiene su suave acolchado con el paso del tiempo (es decir, tu nuevo par favorito no se comprimirá ni se romperá a medida de que lo usas).

Soporte:

Nuestra espuma moldeada para calcetines proporciona estratégicamente un acolchado extra en la bola y el talón del pie, para un soporte amortiguado durante todo el día.

Estabilidad:

¡Nuestras plantillas aseguran tu pie en su sitio, proporcionándote aún más equilibrio para hacer ese *runway walk*. Además cuentan con un elegante diseño en relieve. ¡La comodidad nunca ha tenido tan buen aspecto!



Además, encuentra tu par perfecto para todos los momentos en nuestras dos categorías, *Casual*, con estilos frescos, relajados, enfocados para el día a día; y *Dress*, con una propuesta de calzado divertida, *sassy* y con pares ideales para eventos formales pero con *confort* de ensueño.

Descubre la variedad de *pumps*, botines, botas, *heels*, *loafers* que tenemos para todos a través de elpalaciodehierro.com/marcas/aldo y boutiques de la marca a partir de hoy. Vive con máxima confianza en tus pasos y pon a prueba nuestra tecnología *Pillow Walk* para sentirte siempre en las nubes. ***Step comfortably, live confidently!***

Acerca de ALDO:

Fundada en 1972, **ALDO** se especializa en el diseño y la producción de calzado y accesorios de calidad, sofisticados y accesibles, con la visión de crear un tipo diferente de empresa construida en torno a la ética y una profunda comprensión del cliente. Nuestro objetivo es influir en la sociedad tanto en la moda como en la responsabilidad social.

Con 3 mil puntos de venta en más de 100 países, operamos bajo dos marcas de firma, **ALDO** y Call It Spring, y un concepto de venta multimarca, GLOBO. También somos líderes en ventas al por mayor y proveedores directos de calzado y accesorios de moda.

Montserrat Gómez Velázquez

Senior PR Account Executive

55 34 66 15 89

montserrat.gomez@another.co